
Stagiaires 
La Rosée accueille deux stagiaires depuis novembre 2021. L’une et 
l’autre nous partagent leurs ressentis :  

 

Véronique Häuptli  

C’est avec grande joie que j’ai rejoint la dévouée et sympathique 
équipe de La Rosée en novembre 2021, pour une année de stage. 

« Dieu fait toute chose belle en son temps » (Ec.3,11) résume bien mon 
chemin parcouru jusqu’ici. 

Depuis toujours j’ai de la compassion pour les personnes traversant 
des moments difficiles, que ce soit physiquement ou moralement, 
ce qui m’a amenée à suivre différentes formations dans ce sens.  

Aujourd’hui, je retrouve dans ces accompagnements à La Rosée, ce 
qui me porte depuis toujours, l’entraide et la foi.  

Voir Dieu à l’œuvre dans nos vies lors de ces échanges est 
merveilleux et porteur d’espérance. 

 
Albert Mawulé Kokossou 

En 2012, j’ai eu à bénéficier des services de La Rosée. Ce lieu 
d’écoute m’a aidé à surmonter des difficultés en ce moment de ma 
vie. Ce passage à La Rosée m’a fait énormément du bien.  

C’est avec une immense joie que j’ai rejoint depuis novembre 2021 
l’équipe de la Rosée pour ce temps de stage. Infirmier et formé en 
théologie appliquée, j’ai voulu, à mon tour, me rendre disponible 
pour accompagner des personnes en difficulté et recherchant un 
lieu d’écoute où déposer et partager leurs situations.  

Je me sens bien accueilli et intégré dans l’équipe et je voudrais ici 
vous remercier sincèrement. L'ambiance du groupe est très aidante 
pour mon cheminement et pour l'acquisition d'autres expériences 
au cours de ce stage.  

Un merci spécial à mes responsables (équipiers) de stage pour tous 
vos conseils. 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 

Notre espace d’écoute à Payerne : 
 

La Rosée 
Rue à Thomas 29, 1530 PAYERNE 

079 454 84 38 
accueil@larosee-broye.ch 

 

Octobre 2022

Retraite de l’équipe à Hauterive, octobre 2022 
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Du changement dans l’équipe 
 
Départ 
Après 22 ans à la Rosée, voici venu pour moi, le temps de dire au 
revoir, et de passer le relais. Je suis heureuse qu’Emmanuel Spring, 
diacre, ait accepté de reprendre ce ministère, et lui souhaite autant 
de bonheur que j’en ai eu. 

Ce que j’ai trouvé le plus passionnant à « la Rosée », c’est de se 
mettre à la fois, à l’écoute de la personne accompagnée, à l’écoute 
de Dieu, et à l’écoute de soi, pendant les entretiens. 

Les moments les plus magnifiques ont été ceux où il y avait une 
convergence qui se dégageait de ces différents niveaux d’écoute, 
avec un déclic, qui ouvrait un nouvel horizon pour la personne 
accompagnée. C’est de ces moments bénis, où il devient évident 
que Dieu est là et agit ! Ces moments sont forts et encourageants, 
pour les accompagnés et les accompagnants. 

Merci à tous les équipiers qui font vivre la Rosée depuis le début, 
avec foi, et merci à toutes celles et ceux qui soutiennent la Rosée, 
amicalement, financièrement, ou par la prière. 

Je souhaite encore plein de bénédictions à la Rosée. 

     Marie-José Geneux 

 

Arrivée 

La Paix soit avec vous !     

C’est avec cette salutation et ce souhait que je vous adresse, chers 
amies et amis de La Rosée, un cordial bonjour et quelques mots de 
présentation au moment de prendre la succession de Marie-José 
Geneux. 

Je suis marié depuis 36 ans à Geneviève et nous sommes parents de 
3 filles et grands-parents de 4 petites-filles. 

Après un apprentissage de cuisinier, un CFC en diététique et 20 ans 
de pratique, j’ai fait une formation de diacre et me suis engagé dans 

l’EERV ou j’ai occupé des postes pastoraux dans les paroisses du 
Haut-Talent, Cœur de la Côte, La Dôle et Savigny-Forel. 

Ayant un intérêt particulier pour les 
couples et les familles, ainsi que pour 
l’écoute et l’accompagnement, j’ai 
entrepris un certain nombre de formation 
pour nourrir ma pratique, dont une 
formation en systémique de thérapeute 
de couples et famille et un CPT. 

Je me réjouis de rejoindre l’équipe de La 
Rosée et de faire connaissance avec 
chacune et chacun. 

Emmanuel Spring 

 

A méditer …. (adapté de François Boëdec, s.j) 

Le temps de Dieu est ici et maintenant.  

Dans l’accueil de l’instant, dans ce qu’il nous dit comme vérité de 
nous-mêmes, comme consentement au réel, comme espérance. 

Laissons aux impatients et aux inquiets la course dans un avenir 
imaginaire et fantasmé. 

Le temps de Dieu est celui des possibles, qui refuse que les choses 
soient écrites à l’avance, et ne craint pas le bouleversement des 
habitudes. 

Le temps de Dieu supporte tous nos états : nos peurs, nos 
hésitations, nos fragilités, nos fatigues, nos emportements, nos 
désirs, nos projets et nos deuils….  

Il se met au diapason de nos rythmes, de la lenteur des petits pas, 
comme de la fougue de certains empressements, pour encourager 
les uns et ajuster les autres. 

Le temps de Dieu précède autant qu’il accompagne. Il ferme la 
marche autant qu’il la suscite, accueillant la vérité du passé et 
préparant l’avenir… 


